
Liebe Kinder ,  

liebe Jugendliche , 

 

Bald beginnt wieder die Schule 

 

Wir freuen uns schon sehr auf 

euch.   

 

Leider können nicht alle 

gleichzeitig kommen.  

Und es gibt ein paar neue 

Regeln:  

 



Jede Woche darf eine andere 

Gruppe in die Schule kommen. 

 

 

Das heiöt eine Woche bist du 

in der Schule und die andere 

Woche zu Hause. 

 1.      2.  

 

 

Der Bus holt dich wie immer 

morgens ab.  

Im Bus trögst du eine Maske. 

  

 



Wenn du in der Schule 

ankommst,   

desinfizierst du deine Hönde, 

 

trögst die Maske  

und gehst in dein 

Klassenzimmer.   

Auf dem Weg sind Pfeile.  

Bitte laufe auf den Pfeilen. 

 

 

Du begrööt die Menschen mit 

einem Winken.  



Du höltst Abstand.  

 

 

Wir halten uns an die Regeln, 

damit wir gesund bleiben! 

   
 

 

Bis bald, 

 

deine Lehrer*innen  

 


